

LA CAÍDA DEL PODER OTOMANO EN CONSTANTINOPLA

Josiah Litch

Signs of the Times of the Second Coming of Christ August 1, 1840



Traducido por Gilgal Panamá



LA CAÍDA DEL PODER OTOMANO EN CONSTANTINOPLA

EL FINAL DEL SEGUNDO AY! APOCALIPSIS CAPÍTULO 9

Una impresión muy general prevalece en la actualidad, el tiempo entre todas las clases y en todos los países, en la medida en que tenemos información, que estamos en el punto de alguna gran revolución, tanto en el mundo político como en el mortal. Y es muy llamativo que sea ilustrativo la declaración del Salvador,Lucas 21.25-26, para que haya en la tierra angustia de las naciones, con perplejidad. Y los corazones de los hombres les fallan de miedo, y por cuidar de esas cosas que vienen a la tierra".

Incluso los más escépticos, respetando la rápida aparición del Señor Jesucristo, están obligados a creer que algo debe ser colocado. Pero lo que ese "algo" va a ser, sólo puede ser conocido de las Sagradas Escrituras. ¿Qué es lo que hacen entonces? ¿nos enseñan los eventos del futuro? debería ser una seria investigación de cada investigador sincero que busque la verdad. La mente del público parece en este momento estar dirigida especialmente a los asuntos del este Constantinopla, y las naciones vecinas.

Este estado de las cosas que probablemente se ha producido en la actualidad en gran medida por las conferencias del Hermano Miller; y otros trabajos sobre el mismo tema. Siendo este el caso, es importante en el presente tiempo, que algo definitivo debería ser difundido ser difundido ante el público en relación con el evento que podemos anticipar.

No entrará en la brújula de mi diseño una explicación completa de la profecía sobre la cual los siguientes cálculos son fundamentados; pero simplemente para dar una sinopsis y algunas razones generales sobre ello. La profecía en cuestión es, el capítulo 9 de Apocalipsis.

El capítulo es por consentimiento general aplicado a la religión Mahometana, y el gobierno otomano, como surgido de la misma, representa el surgimiento del Mahometanismo.



EL SONIDO DE LA QUINTA TROMPETA APOCALÍPTICA

Para representar el surgimiento de los Mahometanos, un anfitrión de los ejércitos guerreros, por los que se propagó esa religión.^{Nota1} Estos ejércitos fueron liderados durante varios siglos por los jefes de los diversos clanes en que fueron divididos: pero en el siglo XIII las diferentes facciones de Mahoma se reunieron bajo un solo líder o rey, y formaron un general que ha continuado hasta el presente; me refiero al imperio otomano o turco. Desde el tiempo de esta organización bajo un líder, y él tanto un gobernante temporal como eclesiástico, [porque era a la vez rey y ángel, o ministro, del pozo sin fondo] fueron comisionados para atormentar a los hombres durante cinco meses proféticos, o 150 años. Debían abstenerse de matar políticamente a los sujetos de las opresiones, pero tenían el poder de atormentarlos durante cinco meses. Los cinco meses debían cerrar el período de la quinta trompeta.

Creo que es muy comúnmente aceptado que el imperio griego era la gente a la que debían atormentar, y en última instancia, políticamente a la muerte.

¿Cuándo empezaron los cinco meses de tormento turco a los griegos? No hasta que tuvieran un rey sobre ellos, o se reunieran bajo un gobierno. El gobierno otomano fue derrocado alrededor del año 1298 ó 1299. Y, según Gibbon, los otomanos entraron por primera vez en el territorio de Nicomedia, y comenzó el ataque

sobre los Griegos el 27 de julio de 1299. La vez, 150 años nos llevaría a 1449, cuando la quinta trompeta, terminaría, y la sexta comenzaría a sonar.



Ap 9.13 El sexto ángel tocó la trompeta, y oí una voz de entre los cuatro cuernos del altar de oro que estaba delante de Dios, 14 diciendo al sexto ángel que tenía la trompeta: Desata a los cuatro ángeles que están atados junto al gran río Eufrates.¹⁵ Y fueron desatados los cuatro ángeles que estaban preparados para la hora, día, mes y año, a fin de matar a la tercera parte de los hombres.

De acuerdo con la predicción, a la terminación de los cinco meses, la primera aflicción o la quinta trompeta fue y cuando el segundo ay o el sexto ángel comenzó, el poder de restricción por el cual la nación que componían el imperio otomano se mantenían en jaque y sólo se le permite atormentar a los hombres, se le quitó, y el poder que se les ha dado para matar, políticamente, una tercera parte de los hombres, o la tercera parte del antiguo imperio romano; esa parte incluida en el imperio griego.

Por consiguiente, de 1299 a 1449, los turcos fueron atormentando continuamente a los griegos con pequeñas incursiones y guerras, pero sin conquistarlas. Pero en 1449 tuvo lugar una circunstancia que cumplió de manera sorprendente la profecía del sondeo de la sexto ángel.

El emperador griego murió en ese año y dejó su trono a su hermano Pero aunque era un tiempo de paz en el imperio, antes de que su hermano se atreviera a ascender al trono de Constantinopla envió a sus embajadores a Anereth, el sultán turco, solicitó y obtuvo su permiso para reinar; y luego fue proclamado emperador de Grecia. Voluntariamente reconoció que su independencia se había perdido y que el imperio griego sólo existió con el permiso de su enemigo mortal. Las naciones Turcas fueron por lo tanto desatada por orden divina.

El tiempo durante el cual iban a continuar sus conquistas, fue una hora, 15 días, un día, un año, un mes, 30 años, y un año 360 años, el total asciende a 391 años y 15 días. Permitiendo que el primer período, 150 años, haya sido antes de que Deacozes ascendiera al trono con el permiso del turco y que los 391 años y 15 días comenzaron al final del primer período, el cual terminará el 11 de agosto de 1840, cuando se espera que el poder otomano en "Constantinopla" sea quebrantado. Y esto es lo que creo que va a confirmarse.

Pero aún así no hay nada positivo evidencia de que el primer período fue exactamente un día, cumplido; ni aún que el segundo período comenzó, a un día, donde el primero se cierra; el cálculo anterior será correcto. Si comenzaron y terminaron así, y si no lo hicieron entonces habrá una variación en la conclusión; pero la evidencia es clara de que no puede haber una variación de años a partir de ese cálculo, tengo que esperar pacientemente por el tema.

Pero lo que, se pregunta, y si no sale según el cálculo anterior... ¿No se verá afectada su confianza en su teoría? Yo respondo, no del todo.

La profecía en cuestión es aislada; y un fallo en el cálculo no afecta necesariamente a ningún otro cálculo. Pero aún así, cuando se cumpla, ya sea en 1840, o en un período futuro, abrirá el camino para las escenas del último día. Por lo tanto, que ningún hombre triunfe, incluso si hay un error de unas pocas entradas en nuestro cálculo sobre esto profecía.

EVENTOS QUE RESULTARÁN CON EL SEGUNDO AY!

La pregunta que se hace a menudo es, ¿crees que con Sr. Miller que el día de gracia se cerrará en el mes de agosto ? A esto, respondo, es imposible para mí decir lo que vendrá en el mes de Agosto. Si los cálculos anteriores son correctos, sin embargo, y si el poder otomano cae, seremos llevados a un punto en el que no hay certeza de que el día del grito continuará durante una hora.

Porque cuando el segundo Ay! pase el tercero...viene rápidamente. Y cuando la séptima trompeta suena, el día de gracia habrá pasado.

Por lo tanto, cuando cualquiera puede probarme satisfactoriamente cómo un largo período, "Rápido" es, como aparece en Ap 11.14, les dirá cuánto durará el día de gracia después de la caída del imperio otomano, y no antes.

Cada uno debe ser su propio juez en este punto. Pero esto lo afirmo, será un experimento temeroso para cualquiera que lo intente, para posponer la obra de la salvación hasta el 11 de agosto, o cualquier otro momento. Hay no hay seguridad excepto en Cristo.

Lector, ¿estás fuera del arca de la seguridad? Entonces no tienes tiempo que perder en la búsqueda de amparo. ¡Contemplen al Juez de pie ante la puerta! Tiempo es corto! Las últimas plagas, las siete copas que están llenas de la ira de Dios pronto será derramada cuando todos los que tienen el sello de Dios sobre ellos sentirán la furia de esa ira.

Profesor, ¿tiene su lámpara aparejada y encendida? Tiene aceite en su recipiente con su lámpara. ¿Tienes el traje de bodas? ¿Y está usted como el buen y fiel sirviente que esta esperando al Novio? Mirad bien a vosotros mismos, no sea que cuando él venga sus lámparas se apaguen y mientras van a comprar aceite Él entre y la puerta se cierre.



Señales de los tiempos de la segunda venida de Cristo 1 de agosto de 1840

Pàg. 6

Nota1 El documento donde se extrajo este texto debido a su antigüedad perdió esta linea.



Traducido por Gilgal Panamá